

Randonnée a Cheval Provence : Route des Vins - Paulo - 10/2016

Salut Didier,

Et une rando de plus à mon actif (la douzième au total) qui une fois de plus s'est bien passée.

Je dirai même qu'au point de vue équitation ça s'est beaucoup mieux passé que l'an dernier sur la Camargue : cette année le groupe était homogène et de bon niveau.

Mes impressions en résumé :

- Du point de vue météo on ne pouvait pas mieux viser, le soleil a été au rendez-vous toute la semaine,
- En ce qui concerne le guide : avec Paul c'est toujours top : sympathie, efficacité et sécurité sont toujours au rendez-vous
- En ce qui concerne le groupe : le niveau d'équitation était bon et homogène et, ce qui ne gâche rien, c'était un groupe super sympa, nous nous sommes tous bien entendus et avons passé de très bons moments.

Bref, une belle réussite et une très agréable semaine de vacances. Merci à toute l'équipe de Cap Rando, et bien évidemment tout particulièrement à Paul et à Pierrot.

Je vous souhaite à tous une excellente fin de saison en attendant de vous retrouver l'an prochain pour une nouvelle aventure (j'ai hâte de découvrir ton programme pour l'année 2017).